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行事予定

 7月 14日　ガバナー公式訪問
　　　　　  　　　　　直前準備
　　　　　  クラブ協議会①

 7月 21日　前年度事業報告
　　　　     前年度決算報告
　　　　　  クラブフォーラム①

 7月 28日　ガバナー公式訪問
　　　　　  クラブ協議会②

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もお集まりいただきましてありがとうご

ざいます。昨日、参議院選の公示が行われ、朝からポスター貼りのお

手伝いをしました。前回2019年の参院選では立候補者370人だったのに

対して、27年ぶりに500人を超え、545人が立候補しているそうです。

物価高や円安の解消、安定した経済の実現に向け、政治の舵取りをし

ていってほしいものです。

　さて本日は汗について調べました。汗をかく量は体の部位によって

異なりますが、そのわけは最も大切な脳と中枢神経を守ることを優先

しているためだそうです。生命を維持するために大切な仕組みで、熱

に弱い「脳」の温度を一定に保つため、身体の中で最も多く汗をかく

のは額だそうです。

　６月20日、今年度最後の会長幹事会が大穀で行われました。朝から

ミニゴルフコンペもあり、11名３組が参加しました。２ホール目くら

いからおでこからの汗がポタポタと流れ続ける感じで、拭いても拭い

ても目に汗が入ってくきます。日焼け止めを塗っていたせいか、汗が

目に入ると沁みるんですよね。額からの汗がずっと目に入り続けて沁

みて、暑さでバテて１０１という結果でした。暑い日は帽子を被って

プレーするようにという教訓になり、油断せず、仕事のほうも気を抜

かずに１日１日を大切に頑張ろうと改めて思い知らされた経験でした。

　仕事では毎週月曜と木曜は8:30から11:00まで朝礼とミーティングを

行います。朝礼で嬉しいニュースがありました。保険業界でＭＤＲＴ

という、ある程度の売上・業績が上がった人が入れる組織があり、支

社内35名中、15名が入っているのですが、月に一度、五反田のケアホ

ーム西五反田で車椅子を清掃するボランティアを行っていました。５

年くらい前にＭＤＲＴ副支部長の時に、品川区のボランティアセンタ

ーに問い合わせをしてから始まったのですがコロナになって２年ほど

休止していたのが、施設の方から「またプルデンシャルの方に清掃し

てほしい。利用者さんもプルデンシャルさんの清掃を喜んでいらっし

ゃる」という連絡をいただき再開する事になり嬉しく思った次第です。

　今年度もコロナで休会が多く、奉仕活動をもう少し展開したかった

のですが、今週とあと来週の最終例会をよろしくお願いいたします。

2021-2022年度　斎藤　修弘会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）

事務所　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
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スマイルスマイル

会員数　　　　36　　　
出席数　　　　30
欠席数      　 6

出席率

 83.33％

斎藤会長、長沼幹事　一年間お疲れさまでした ！

斎藤修弘会長／長沼幹事／深澤副会長／門崎副幹事／武重会員／大塚信郎会員／

尾花会員／大木保司会員／藤村会員／須田会員／樋口会員／宇多村会員／

大木崇寛会員／奥川会員／山崎会員

最終例会
例会主題

親睦活動委員会　
奥川淳一委員長

於：キャメロットヒルズ

最終例会

大勢の皆さんに

ご参加いただき

ありがとうございました ！

斎藤修弘会長／長沼幹事／深澤副会長／門崎副幹事／武重会員／大塚信郎会員／

尾花会員／大木保司会員／細野会員／大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／

久保田会員／藤村会員／須田会員／樋口会員／宇多村会員／小田切会員／

丹井会員／大木崇寛会員／奥川会員／関口良康会員／山崎会員

齋藤哲雄会員　６月９日、２人目の孫が誕生致しました！６

３０

６

２３

ROTARY CLUB OF AGEO

例会主題

幹　事　報　告

委員長報告

地区出向者報告会 Part2

長沼　大策幹事
◇60周年記念ジャケットについて、理事会の議事録

をテーブルに配布させていただきました。

◇今夜6月23日、19時から北本RCさん・桶川イブニ

ングRCさんによる創立合同記念講演会がYouTubeで

ライブ配信されます。ご視聴のほどお願いします。

大木崇寛会員（国際奉仕委員会委員）
　年度の初めはリモートでよくわからなかったので

すが、この頃リアルに委員会が開催され、ようやく

理解してきました。年度の打ち上げで「国際奉仕こ

そ奉仕の真髄だ」と仰る先輩もいました。次年度は

海外に行くことも増えて行くのだと思います。海外

に行って国際奉仕を学ばせていただこうと思います。

樋口雅之会員（青少年交換委員会委員）

宇多村　海児会員

60周年実行委員会　大木保司委員長

近況報告

　60周年を記念してジャ

ケットを作ろうという事

で生地がっ決まりました。

７月８月の例会時に採寸

をさせていただきます。

よろしくお願いします。

　５月半ばから６月初めまで３週連続でゴルフに行

きました。いずれも齋藤博重会員と一緒にプレイし

て数年ぶりに90台のスコアを記録しました。最近ロ

ータリーで楽しいのは長沼幹事と映画の話ができる

ようになったことです。この輪を他の会員にも広げ

られたらいいなと思っている今日この頃です。

　６月19日（日）、今夏から海外に羽ばたいていく

９名の青少年派遣候補生への最後のオリエンテーシ

ョンを行い、候補生からスピーチをしてもらいまし

た。立派なスピーチで感動しました。その後は次々

年度に交換留学を希望する方むけの説明会を埼玉会

館で開催しました。次年度は青少年交換委員長にな

ります。１年間覚悟を決めて務めたいと思います。

藤村作会員（R財団部門委員長、補助金・VTT委員長）
　補助金の管理をする部門で、財団部門委員長と、

補助金・VTT委員長を兼務しました。先週、財団部

門の監査がありました。とても分厚い資料を監査委

員に渡したのですが、細かい指摘があり、再提出し

ました。

　それでここ１ヵ月くらい、クラブの例会で前に出

て私が表彰されていたのは何かお話ししたいと思い

ます。

　財団の歴史ですが1917年、当時の６代RI会長アー

チ・クランフがアトランタ国際大会でロータリーが

基金を作り「何か良いことをしよう」と提案して始

まり、1928年国際大会でロータリー財団と名付けら

れました。財団の転機は1947年、ポール・ハリスが

逝去された時で「追悼は献花ではなく財団への寄付」

というハリスの遺志がロータリアンに伝えられ、18

ヵ月後にハリスを追悼する寄付100万ドルが財団に

寄せられました。

　寄付の種類です。毎年100ドル以上を年次基金に

寄付された方＝「財団の友」。年次基金、ポリオプ

ラス、あるいは財団が承認した補助金に累計1000ド

ル以上寄付された方＝「PHF（ポールハリスフェロ

ー）」。その後1000ドルごと寄付された方＝「MPHF

（マルチプルポールハリスフェロー）」。恒久基金

に1000ドル以上寄付をされた方等＝「ベネファクタ

ー」。寄付分類に関係なく寄付の累計が10000ドル

に達した個人または夫妻＝「MD（メジャードナー）」。

寄付の累計が250,000ドルに達した個人または夫妻

＝「AKS（アーチ・クランフ・ソサエティ）」があ

ります。また年次基金、ポリオプラス基金、財団が

承認した補助金、毎年1,000ドルの支援＝「PHS（ポ

ール・ハリス・ソサエティ）」があります。

ご支援に感謝申し上げます。

会員数　　36　　　
出席数　　21
欠席数    15

出席率 58.33％
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　猛暑の中、本日もご参

加いただきましてありが

とうございます。異常な

くらい暑い日が続いてい

ますが皆さん体調のほう

は大丈夫でしょうか。先

週火曜６月21日が夏至。翌日水曜は蒸し暑くて夜に

雨。先週の例会の日に晴れてそれ以来、ずっと晴れ。

最速と言われる梅雨明け、ラニーニャ現象と偏西風

が太平洋高気圧の勢力を強め梅雨前線を北に押し上

げているのが影響しているそうです。一年で最も日

照時間の長い時期に梅雨が明けて、暑さも異常で電

力不足による節電がずっと言われていますが、晴れ

続きですと水不足も心配です。

　28日の夜にゴルフの練習に行きました。いつも練

習は夜９時頃に家を出て行きます。外へ出ると蒸し

暑く、車の外気温計は33℃…。練習が終わると洋服

上下とも汗びっしょりでした。毎晩熱帯夜が続いて

いますが、今晩は夜９時で29℃なのでここ数日では

少し暑さはましなのかもしれません。

　この１年間、年度初めとなる７月１日に第一例会

からスタートさせていただき、第一・第二例会とゲ

リラ雷雨のなか開催で雨男なのかと思いましたが、

昨年夏の東京五輪開会式直後にコロナの第５波。そ

して、年明けに宇多村直前会長の慰労会を行った直

後に第6波とコロナにしぶとく振り回された一年間

でした。親睦旅行も実現できず地区補助金大口枠　

年々選考基準が厳しくなっているため、選考にもれ

て、国際奉仕事業はできませんでした。障がい者作

品展示即売会も中止となり、奉仕活動があまりでき

ませんでしたが、一年間微力ながらも無事クラブ活

動を滞りなく進めることができ、今日この最終例会

を迎えることができ安堵しています。

　二日前に行われた商工会議所の総会と同じ会場と

なり、副会頭や議員の方には申し訳ありませんが、

今年度最後の例会、皆様と美味しい食事とお酒で楽

しいひと時を過ごせたらと思います。

　先日の情報委員会の時にもお話しさせていただき

ましたが、入会当初を振り返ると９年前の４月、プ

ルデンシャル生命に転職して最初の２年間の修業期

間が終わる少し前に入会させていただきました。当

時も今も雲の上に感じていた島村さんをはじめクラ

ブの皆様、個人事業主としてまだ２年足らずの自分

が８年後にまさか会長をやらせていただくとは夢に

も思っていませんでした

　初めて参加した例会で、母校の大先輩である大木

保司さんから「まだ一度二度しかお会いしてないの

で人柄は分かりませんが、母校が同じということで

きっとこの会にふさわしい温厚な紳士であると信じ

てます」と推薦いただいたのを憶えています。（笑）

ロータリーに入って10年目となり、少しはダンディ

ズムを学べたと感じています。

　最近つねづね思うのは、このクラブに入会してい

なかったら今の自分とはまた違う結果になっている

ということです。母校の会で初めて島村さんと大木

さんに会ったことでこのクラブに入らせていただい

て、本当に感謝です。

　須田さんから幹事を頼まれた時は光栄でした。右

も左もわからず、青年団体より先にロータリーに入

ったのはおそらく私だけかと思いますが、全く後悔

はしておらずむしろ先にロータリーで良かったなと

思っています。青年団体では経験できないことや、

会うことの出来ない大先輩方と毎週の例会でお会い

できるのはロータリーならではだと思います。

　奥川君、山崎君、寺脇君など青年部の仲間や後輩

が今後活躍しやすいように今後はさらなる会員増強

に意識を向けて行きたいと思います。

　卒業のないロータリークラブで会員であり続ける

こと。青年団体を卒業しても奉仕を常に意識できる

この環境。施したことは自分に返ってくるという昔

も今も変わらない原理がありますので、今後もこの

ロータリーという道場で自分磨きをしていけたらと

思っています。

　この一年間、各委員長さん、幹事、理事の皆様を

はじめ会員の皆様には本当にお世話になりました。

ＳＡＡさんにもご苦労いただきました。親睦活動委

員長の奥川さん、お仕事や青年団体でお忙しい中、

本日の準備、設営大変ありがとうございました。

　さて、１週間後は深澤年度の第一例会です。６０

周年イヤーを、皆さんで盛り立てていって一年間盛

会となることを祈念しております。来週からはまた

新年度となりますが、先輩方には今後もご指導のほ

どお願いします！本日も最後までお付き合いの程よ

ろしくお願いいたします。

第２929回　例会
2022. 6. 30 会長あいさつ

2021-2022年度　斎藤　修弘会長


